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　 1月17日，区第三人民医院副院
长王萌早早地来到了会场。“区两会是
新区人民政治生活中的一件大事，正
值‘十三五’圆满收官、‘十四五’全面
开启之际，本次两会将具有重要的历
史意义。”王萌说。
　　“作为一名来自民盟的政协委
员，我今天带来了《关于利用好铁山
街道革命传统教育基地的建议》的提
案。”王萌说。“今天，我们的国家发展
了，人民生活变好了，迎来了从站起
来、富起来到强起来的历史性飞跃。
这个时候更要饮水思源，不忘初心、
牢记使命，大力弘扬革命传统，让红
色基因代代相传。”王萌建议充分发
挥铁山街道革命传统教育基地的优
势，积极挖掘和利用红色资源，大力
开展对青少年的思想政治教育工作，
组织中小学生去教育基地参观学习，
让中小学生从中国革命历史、优良传

统和精神中汲取养分，切实提升爱国
观念。
　　“作为一名政协委员，我会把会议
精神落实到今后的各项工作中，深入
基层，充分调研，更好地反映民声，不
辱使命。”王萌充满信心地说。

本报记者 王培珂

用红色资源筑牢中小学生爱国魂

　　“作为一名人大代表，我感到使命
光荣、责任重大。会议期间我将认真聆
听和审议报告，切实履行好人大代表
的神圣职责，积极参与小组讨论，提出
议案，履好职、尽好责。”1月17日，刚刚
完成报到的区人大代表、青岛赢科商
业管理集团有限公司总经理王琳琳告
诉记者，本次大会，她主要在加强改善
人才引进政策、增强城市活力方面提
出了建议和意见。
  “通过增强城市活力，提升生活品
质，优化宜居工作环境来留住人才，加
快培养本土人才，招揽外部人才，持续
不断提高人才能力，为新区经济社会
高质量发展发挥更大的作用。”王琳
琳说。
  “建议政府通过招聘补贴积极推
进区内企业对外招聘高端人才的力
度；招聘人才的同时应考虑储备人才

的培训及深造，对于企业人才攻读硕
士、博士的可给与补贴。”王琳琳表示，

“应该加强政企共同推进，将政府的政
策通过企业这个载体进行传播并落
实，这样可以加快人才的引进。”

本报记者 丁霞

区人大代表、青岛赢科商业管理集团有限公司总经理 王琳琳

加强人才引进，增强城市活力

　　“孙永红书记的讲话肯定了政协
过去一年的工作，对今年政协的工作
也提出了要求，充分体现出工委区委
对政协工作的关心、重视和支持，是我
们做好今年及今后一个时期各项工作
的指导性文件。回去后我一定认真学

习。”1月17日，山东润杰律师事务所高
级合伙人郭丰利告诉记者。
　　郭丰利表示，孙永红书记在讲话中
提到要聚焦民生福祉民主监督，“我们政
协委员将继续对社会关注度高的公共
政策、关系群众切身利益的重大事项、
经济社会发展中的重大问题，主动开展
民主监督，最大限度地听取人民的主张
和呼声，促进决策科学化、民主化。”
　　“今年两会我带来了两件提案，一
件是《以人为本 科学治理 全力打
造社会治理现代化先行示范区建议》，
一件是《关于加快提升新区功能和品
质 推进老旧片区城市更新的建议》，
都与民生有关。”郭丰利说，作为一名
政协委员，他将深入践行“一名委员一
面旗帜”的履职理念，把民生作为履职
的重要发力点，让新区民生保障更有
厚度，更有温度。 本报记者 王培珂

聚焦民生，促进决策科学化民主化
区政协常委、山东润杰律师事务所高级合伙人 郭丰利

　　“会议期间，我将切实履行好人大
代表的神圣职责，认真审议各项报告
和决议。还将通过与代表交换意见，努
力促成有关问题的解决。”1月17日，刚
刚完成报到的区人大代表、六汪镇柏
乡二村党支部书记王加英告诉记者。
　　“这次会议，我提交了《关于加大
西部农业镇基础设施建设的建议》。”
她表示，目前新区西部农业镇基础设
施建设还存在诸多短板。“以我在基层
多年的工作经验了解到，一些水利基
础设施还存在建设力度不够的问题。
另外，公路、桥梁等公共交通道路设施
维修频率不够高，存在一定的安全隐
患。”王加英告诉记者，她建议加大水
利基础设施的投入力度，统筹规划建
设水库、塘坝及拦河坝，建设综合输水
管网及泵站，确保在汛期实现有效蓄
水，提升农业灌溉保障能力。同时，详
细调查和分析现有农村公路和桥梁的
损坏情况，对需重建或维修加固的进

行专项设计和施工。
  “接下来，我将继续扎根基层，倾
听民声，把大家的需要作为工作的第
一信号，认真履职尽责，积极传递民声
献良策，当好群众的代言人，为大家办
更多有温度的实在事，始终做一名人
民满意的人大代表。”王加英表示。

本报记者 梁玉鹏

加大西部农业镇基础设施建设
区人大代表、六汪镇柏乡二村党支部书记 王加英

区政协委员、区第三人民医院副院长 王萌

  “孙永红书记的讲话，让我们深受
鼓舞，倍感振奋。一系列的数字表明，
虽然我们经历了不平凡的2020年，但
新区还是取得了一些较大的成就，可
谓是成绩‘装点此关山’，新区‘今朝更
好看’。”1月17日，青岛裕华工程管理
有限公司董事长刘玉华告诉记者。

　　刘玉华表示，刚刚过去的2020年，
青岛西海岸新区预计地区生产总值增
长4%，总量超过省内8个地市，对青岛
市增长贡献率达到30%……一系列数
字的取得来之不易。在肯定成绩的同
时，孙永红书记在讲话中也对政协工
作提出了三点意见，一是加强党对政
协工作的领导；二是围绕高质量发展
精准建言；三是坚持不懈增强履职能
力。作为一名政协委员，会后要加强
学习，认真领会，努力在今后的履职实
践中贯彻落实。
　　刘玉华说：“2021年是‘十四五’的
开局之年，也是本届政协工作的收官
之年，我们政协委员要以‘一名委员一
面旗帜’的履职理念，围绕全区中心工
作服务大局，发出政协好声音，拿出政
协好行动，凝聚政协的正能量，以实际
行动迎接中国共产党成立100周年。”

本报记者 王培珂

　　区政协委员、青岛裕华工程管理有限公司董事长、区
社会组织联合会主席、区侨联常务副主席 刘玉华

增强履职能力，发出政协好声音

  “今天上午，我们听取了杨东亮同
志代表区政协常委会所作的工作报
告。感觉报告较之往年更加务实、更
加注重实效和可操作性，向委员们传
递了一种务实工作、昂扬向上的正能
量！”1月17日，青岛福瀛房地产开发有
限公司总经理焦志智说。

　　焦志智表示，本次杨东亮同志代
表区政协常委会所作的工作报告，内
容凝练精准，短短6000余字全面体现
了政协工作的主轴主线和中心环节，
体现了党对政协工作的全面领导。回
顾2020年政协工作，更加务实、专注。
在2021年工作部署方面更加明确、具
体，处处紧扣工委（区委）工作和新区
群众的热切期盼，处处展示了对加快
建设开放、现代、活力、时尚的国际化
新区的关注和关切。
　　“今年是‘十四五’规划的开局之
年，我作为一名来自民营企业的政协
委员，将勇于担当社会责任，充分发挥
优秀民营企业的引领作用，顺应新区
发展格局，为国计民生积极建言献策，
以新时代奋斗者的姿态和干劲，展现
政协委员的时代风采，以优异成绩迎
接中国共产党成立100周年！”焦志智
说。 本报记者 王培珂

区政协委员、青岛福瀛房地产开发有限公司总经理 焦志智

在勇担社会责任中发挥引领作用


